



Ruth Sutter

Malkurse Kinder:

„Kinder sind die grössten Künstler“ Ihre Zeichnungen und Bilder faszinieren mich nach wie vor und es ist mir auch nach zwölf Jahren immer wieder eine grosse Freude, Kinder beim Malen zu begleiten. Den Kindern steht eine Vielfalt an hochwertigen Materialien zur Verfügung, mit denen sie umzugehen lernen. Nebst dem freien Malen, werden die Kinder individuell gefördert und unterstützt. Durch das Malen kommen die Kinder in Kontakt mit unserem Jahreskreislauf und der Natur. Im Herbst leuchten die Bilder, wie die bunten Blätter der Bäume. Vor Weihnachten funkeln Sterne aus Glitzerstaub auf den Bildern. Im Winter bieten sich viele Themen zu dem was sich draussen in der Natur tut, da sind die Vögel am Futterhäuschen und die verschneite Welt. Ab und zu hole ich die Kinder zu Beginn der Malstunde mit einem Märchen ab, zu welchem sie dann malen. Beim Malen erleben die Kinder eine wohltuende Auszeit und können all das was sie beschäftigt malend verarbeiten. Eine ganz eigene Welt tut sich auf.